

Vos questions / nos réponses

Bonsoir

Par [Profil supprimé](#) Postée le 10/08/2021 20:52

Je suis addict aux machines à sous depuis 10 ans date où mon père décédé depuis à été diagnostiquée Alzhaimer . Je me suis interdire volontairement de jeux une première fois il y a 4 ans mais j'ai craqué et demandé la levée au bout de 3 ans. J'ai rejoué et à nouveau beaucoup perdu. J'ai refait une demande d'interdiction récemment qui a été validée il y a peu de temps. Ma crainte c'est de revivre la même chose et de craquer au bout de 3 ans. J'ai surtout peur à l'étranger d'être retenté à nouveau par le jeu. Savez si au niveau européen il y a un projet d'interdiction totale pour tous les pays membres.? Merci d'avance pour votre réponse.

Mise en ligne le 11/08/2021

Bonjour

Vous avez normalement reçu une réponse à cette question.

Si ce n'est pas le cas, nous nous en excusons et vous pouvez réitérer la question.

Cordialement,
